
Ata da Reunião Ordinária da Diretoria do SIMESC Regional Joinville  
Gestão 2012/2015 

Nr.: 015-2016-JO 
Data: 11 de Maio de 2016.  
Horário de início da reunião: 12horas 
Lista de presença: Dra. Tanise B. Damas, Dr. Raul Caye Alves Jr., os 
residentes Dr. Thales Fretta A. Medeiros e Dr. Douglas M. Barbosa, o 
advogado Dr. Erial Lopes de Haro e Maiara Ziehmann (secretária). 
1. Leitura da última ata.  

Feita a leitura da ata 014-2016-JO de 04/05/2016 e aprovada. 
2. Informes 
3. Pauta 
3.1 Demanda de São Francisco do Sul 

Exposto demanda da Dra. Lizabel Balta Zumba Baniski, médica não filiada, 
coordenadora da UPA e diretora técnica do município, que solicita 
esclarecimento com relação a UPA: se esta poderia trabalhar apenas com um 
médico por turno e se o município poderia impor isso, sendo que a escala da 
semana já havia sido lançada. Segundo Dr. Fábio Schneider, é necessário ter 
2 médicos de plantão nas UPAs. Decidido que o Jurídico irá formular 
resposta para enviar à Dra. Lizabel. 
3.2 ACMR – Associação Catarinense de Médicos Residentes 

Presença de Dr. Douglas M. Barbosa, presidente da ACMR, atualmente 
residente de Cardiologia do Hospital Regional Hans Dieter Schmidt. Falado 
sobre possibilidade de expandir a ACMR para residências de hospitais não 
vinculados à Secretaria de Estado da Saúde.  
3.3 Situação do PAM Boa Vista – Secretaria Municipal da Saúde 
Levantados problemas nos vínculos municipais/PAM Boa Vista: 
 Não pagamento de horas extras e não consideração de banco de 

horas. 
 Problemas na estrutura física -> reforma inacabada no PAM Boa Vista, 

risco de queda de caixa d’água. 
 Falta de material para atendimento -> clipes, folhas A4. 

Ações propostas: 
 Colocar em pauta no Conselho Municipal de Saúde. 
 Formular um momento SIMESC sobre o assunto. 
 Facebook – fazer “posts” espontâneos e patrocinados – ver com 

imprensa. 
 Fazer denúncia da SMS a:  

o Ministério Público -> promotoria da cidadania.  
o Vigilância Sanitária. 

 Apoio da Assessoria de Imprensa para expor à mídia – entrevistas, 
etc. 

 Encaminhar ofício à SMS sobre o assunto – começar por esta ação. 
 Conversar com SINSEJ (Sindicato dos Servidores Públicos de 

Joinville), para denúncia em conjunto. 
3.4 Entrevistas sobre residência médica 
- Programar entrevista com Odair e Elton Guerra na rádio Nova Brasília FM 
para esta sexta-feira com residentes Thales e Douglas sobre panorama atual 
da Residência Médica. 
- Sugerir o tema “Residência Médica” para entrevista com Sibeli Sérgio Silva, 
na TV Brasil Esperança. 
 
 
 



4. Assuntos Gerais 
4.1Falado sobre as políticas atuais e sobre o impeachment. 
4.2 Eleições municipais – será pauta na próxima semana. 
 
 
Ata redigida pela Dra. Tanise B. Damas 


